
                                                                                   
 

Estado do Rio grande do Norte 

Câmara Municipal de Felipe Guerra 
Avenida Mira Selva, Cidade Alta. 

 

 

ATA DA 1º SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE FELIPE 

GUERRA/RN, EM 02 DE FEVEREIRO DE 2023. 

 

Aos 02 (dias), do mês de fevereiro do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), 

reuniram-se ordinariamente no palácio Vereador Joel Canela de Oliveira, sob 

a presidência do senhor Vereador Pedro Alves Cabral Neto, que ao constatar 

a presença dos senhores Vereadores: Evaldo Neres da Silva, Genilson 

Santana de Nogueira, Hudemberg Rocha de Oliveira, Luiza Pereira da 

Costa Neta, Marcos Aurelio Alves de Morais, Márcio Rodrigo da Silva 

Morais, Max Iran de Morais, Paulo Guilherme Gurgel Cardoso, Pedro 

Alves Cabral Neto. O Presidente declara aberta a Sessão convidando o 

segundo secretário Vereador Marcos Aurelio Alves de Morais para fazer a 

leitura da ata anterior que depois de lida foi aprovada por Vereadores 

presentes. No Pequeno Expediente: Lida as matérias em pauta: Oficio nº 

005/2023 encaminhando as leis nº 506, 520/2022. Edital de convocação nº 

001/2023. Oficio nº07/2023 envio de informações do RGF e receita corrente 

liquida do 3º quadrimestre 2022. Projeto de Lei nº 01/2022/GP. Ementa: 

altera a lei 485/2022 que autoriza o repasse financeiro para custeio de 

transporte dos estudantes de curso superior e curso técnico do município de 

Felipe Guerra/RN, e dá outras providências. No Grande Expediente: Não 

houve inscritos. Na Ordem do Dia: Foi para votação o Projeto de Lei nº 

01/2022/GP. Ementa: altera a lei 485/2022 que autoriza o repasse financeiro 

para custeio de transporte dos estudantes de curso superior e curso técnico do 

município de Felipe Guerra/RN, e dá outras providências o referido recebeu o 

parecer da comissão de Legislação Justiça e Redação final e foi aprovado por 

vereadores presentes. Na Hora da Comunidade: Não houve inscritos. Nas 

Explicações Pessoais: usou o prefeito Salomão Gomes falando do projeto, 

dizendo que a casa estava de parabéns pela parceria e harmonia entre os dois 

poderes pois quem ganha é a população felipense. O presidente agradeceu a 

presença de todos e como não havia mais nada a tratar a sessão foi encerrada. 



                                                                                   

Eu_____________2º secretário transcrevi a presente ata que vai assinada por 

mim, pelo presidente e demais Vereadores presentes na sessão. Sala das 

Sessões Vereador Domilson Crisóstomo da Silva da Câmara Municipal de 

Felipe Guerra/RN, em 02 de fevereiro de 2023. 


